

Esta semana: Brexit, brecha salarial, recuerdo del Holocausto

Los eurodiputados celebran esta semana su sesión plenaria de Bruselas.



Vídeo

https://multimedia.europarl.europa.eu/en/coming-up-in-brussels-brexit-better-pay-for-women-and-remembering-the-holocaust_N01-PUB-200124-CMUP_ev

La votación sobre el acuerdo de salida del Reino Unido de la UE, la reducción de la brecha salarial de género, el 75 aniversario de la liberación de Auschwitz y la petición de un cargador común para todos los dispositivos son algunas de las cuestiones en la agenda de la sesión plenaria de Bruselas.

Brexit

Antes de la salida del Reino Unido de la UE el 31 de enero, el Parlamento votará el acuerdo de retirada en su sesión plenaria el miércoles por la tarde (18:00 hora peninsular española). Para que el acuerdo entre en vigor, debe ser aprobado por mayoría simple. En una [resolución](#) reciente, los eurodiputados afirmaron que la aprobación del acuerdo dependía de que el gobierno del Reino Unido abordara las preocupaciones sobre los derechos de los ciudadanos.

Brecha salarial de género

Aunque el principio de "igual salario por igual trabajo" se introdujo en el Tratado de Roma en 1957, las mujeres en la UE aún ganan de media un 16 % menos por hora que los hombres. El

Parlamento Europeo insiste en que se necesitan [más medidas](#) para reducir la brecha salarial y va pronunciarse, el jueves, acerca de los pasos que deben tomarse para garantizar la igualdad salarial para todos.

Recuerdo del Holocausto

Este año se cumple el 75 aniversario de la liberación del campo de concentración de Auschwitz y el Parlamento celebrará una ceremonia en memoria de las víctimas del Holocausto, el miércoles 29 de enero. El régimen nazi asesinó a más de 6 millones de judíos, romaníes y otros grupos perseguidos durante la Segunda Guerra Mundial.

Cargador común

Con el fin de hacer frente a las aproximadamente 51.000 toneladas de residuos electrónicos generados por los viejos cargadores de teléfonos cada año, los eurodiputados pedirán, el jueves, el desarrollo de un cargador común para todos los teléfonos móviles, tabletas, lectores de libros electrónicos y otros dispositivos portátiles. Además de reducir los residuos electrónicos, la medida debería reducir los costes para los consumidores y mejorar la seguridad y la interoperabilidad.

Programa de trabajo de la Comisión

La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, presentará el programa de trabajo del ejecutivo de la UE para 2020, el jueves por la mañana.

Ley de ciudadanía de la India

Algunos eurodiputados están dispuestos a expresar su preocupación por la controvertida ley de ciudadanía en India, ya que los críticos dicen que excluye a los musulmanes que huyen de la persecución religiosa de obtener la nacionalidad india, al tiempo que se la otorga a los refugiados de otras religiones.

Balcanes Occidentales

En preparación para la cumbre UE-Balcanes Occidentales de mayo en Zagreb, el presidente del Parlamento, David Sassoli, y los oradores de los parlamentos croata y de los Balcanes Occidentales abordarán el martes las [discusiones en curso sobre la ampliación](#).

Más información

[Agenda del pleno de Bruselas](#)
[Sesión plenaria en directo](#)
[Centro Multimedia](#)